

Universidad Pontificia de Salamanca Instituto Superior de Ciencias de la Familia

Memoria Académica del curso 2004-2005

Jorge Juan Fernández Sangrador
*Director del Instituto Superior de
Ciencias de la Familia
Universidad Pontificia de Salamanca*

Inicio y fin de las clases

El curso académico 2004-2005 del Instituto Superior de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca tuvo la sesión solemne de apertura el día 5 de octubre de 2004. En dicho acto, la Excm. Dra. Dña. Rosa Pinto Lobo, Vicerrectora de Profesorado, Alumnado, Comunicación y Servicios de la Universidad Pontificia de Salamanca, pronunció una conferencia sobre “Familia y Medios de Comunicación”.

Las clases concluyeron el día 9 de junio de 2005.

Estadística del Instituto

El número de alumnos inscritos en el Master de Orientación y Mediación Familiares fue de treinta y tres: diecisiete en el curso primero; doce en el curso segundo.